

Vorlage Nr. 282/13

Betreff: **Umsetzung Sozialplan Alter - Bericht über das Modellprojekt
"Selbstbestimmter Bürgertreff"**

Status: **öffentlich**

Beratungsfolge

Sozialausschuss		18.06.2013		Berichterstattung durch:		Herrn Linke Herrn Gausmann		
TOP	Abstimmungsergebnis					z. K.	vertagt	verwiesen an:
	einst.	mehr.	ja	nein	Enth.			

Betroffene Produkte

2208	Offene Altenarbeit
------	--------------------

Betroffenes Leitbildprojekt/Betroffene Maßnahme des IEHK

--

Finanzielle Auswirkungen

<input type="checkbox"/> Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> einmalig <input type="checkbox"/> jährlich <input type="checkbox"/> einmalig + jährlich	
Ergebnisplan Erträge Aufwendungen	Investitionsplan Einzahlungen Auszahlungen
Finanzierung gesichert <input type="checkbox"/> Ja <input type="checkbox"/> Nein durch <input type="checkbox"/> Haushaltsmittel bei Produkt / Projekt <input type="checkbox"/> Mittelumschichtung aus Produkt / Projekt <input type="checkbox"/> sonstiges (siehe Begründung)	

mittelstandsrelevante Vorschrift

Ja Nein

Beschlussvorschlag/Empfehlung:

1. Der Sozialausschuss nimmt die Erläuterungen zum offenen Bürgertreff „für einander“ zur Kenntnis.
2. Der Sozialausschuss nimmt die Ausführungen zur Übertragbarkeit auf weitere Stadtteile zur Kenntnis.

Begründung:

1. Der offene Bürgertreff „für einander“

Der neue Stadtteiltreff „für einander“ wird am 14. Juli 2013 offiziell eröffnet.

Die Stadt Rheine und die Kirchengemeinde Heilig Kreuz begleiten und koordinieren seit Anfang Januar 2012 die Entstehung des selbstbestimmten Stadtteiltreffs in den Räumlichkeiten des Basilika-Forums.

Herr Siegmar Schridde von der Stabstelle Bürgerengagement übernahm entsprechend des Sozialausschussbeschlusses vom 15.11.2011 die Federführung zur Organisation der Startphase. In der Sitzung wird er anhand einer Powerpointpräsentation über den Prozessverlauf und die geplante Eröffnung des Stadtteiltreffs berichten.

2. Übertragbarkeit auf weitere Seniorenbegegnungsstätte / Stadtteile

Frau Christa Heufes wird Stellung nehmen zur Übertragbarkeit des Modellprojektes „Bürgertreff“ auf die anderen Stadtteile bzw. Seniorenbegegnungsstätten, insbesondere auf die Soziale Stadt Dorenkamp.